

<p>～令和4年度 学校だより～</p> <h1>文武両道</h1> <p>ぶんぶりょうどう</p>	<h1>1月号</h1>	<p>＜本校の在籍＞</p> <p>1年(88名) 4年(72名)</p> <p>2年(72名) 5年(95名)</p> <p>3年(77名) 6年(81名)</p> <p>全児童数(485名)</p> <p>学級数(23) ※特支援学級(7)</p>		 <p>うるま市立 与那城小学校</p>
		<p>住所 〒904-2304 うるま市与那城屋慶名468番地29</p> <p>電話 (098) 978-2221 FAX (098) 983-0021</p> <p>発行者 学校長 幸喜 徹(こうき とおる)</p> <p>発行日 令和5年(2023年)1月6日(金)</p>		

2023(令和5)年 新年あけましておめでとうございます！3学期は東浜巨選手講演会を皮切りにスタートです！

2023年(令和5年)1月6日(金) 令和4年度3学期が始業しました。冬休み期間中、子供達が大きな事件・事故に巻き込まれることなく、元気よく登校してくれたことを、まず何よりも嬉しく思います。

さて始業式では、学習やスポーツ等、何事も「できない」とあきらめてしまったら全てはそこで止まってしまふ。しかし、努力し続けているかぎり可能性はどんどん広がっていく事等、「継続して努力することの大切さ」についてお話をしました。子供達には、その事を直接実感してもらうために今回、本校出身のプロ野球選手、東浜巨選手(ソフトバンクホークス)をお招きし、『夢』授業～教えて東浜巨先生～と題しまして御講話を頂きました。子供達には、東浜選手を手本として、「あきらめずに努力し続けることのできる与那城っ子」、「自分の可能性を信じて100%の努力をすることのできる与那城っ子」を目指して欲しいものです。

3学期は授業日数が52日。年間で最も短い学期となりますが、子供達が自分の夢や願いに向かう事ができるよう、教職員一同「意識団結」の下力を合わせてまいります。今学期も本校教育への御理解・御協力の程よろしくお願い致します。



＜1・2月の主な行事予定＞	
1月(令和5年)	2月
1日(日) 元日 ※年のはじめを祝う	3日(金) 避難訓練「火災」
2日(月) 年始休暇 ※～3日	6日(月) こうちゃん漢字テスト⑨
4日(水) 官公庁仕事始め	7日(火) 児童会役員選挙
6日(金) 第3学期始業式	10日(金) 漢字能力検定 *任意
〃 東浜巨選手 講演会 「夢実現」※児童対象	11日(土) 建国記念日
9日(月) 成人の日 ※大人になった生年を祝い励ます	14日(火) 5・6年 県学力調査
10日(火) こうちゃん漢字テスト⑩	16日(木) 授業参観・学校報告会
13日(金) 演劇鑑賞会「海底2万マイル」	17日(金) 令和5年度入学説明会
16日(月) 学力向上月間スタート	23日(木) 天皇誕生日
29日(日) 学習発表会	(注)コロナ等が感染拡大した際は、 延期・中止や開催方法を変更する場 合もございます。その際は御了承 ください。
30日(月) 振替休日	

ワーカーズトーク(6年生)！～夢中になれる仕事見つかるといいな～

12月12日(月)6年生を対象としたワーカーズトークが行われました。本取組のねらいは、働く大人と会うことで働くことの意義について考え、児童自身の将来と社会の結びつきを知る機会とし、児童自身の勤労観・職業観を醸成することです。



津田雄祐さん(調理師)のお話

今回は、津田雄祐さん(調理師)、當山禎美さん(保育士)、大森洋介さん(IT 経営者)に御来校頂き、お仕事の内容や就職までのいきさつ等を丁寧にお話をして頂きました。御三名の方は異口同音に、「揺るぎない目標(なりたい仕事)を持つことが大切である」と話されていました。6年生一人一人の将来の夢実現につながれば幸いです。

「第7回こうちゃん漢字テスト」合格者の紹介



※配布しました紙媒体にて御確認下さい！

1月13日(金)は演劇鑑賞会「海底2万マイル」 ～さあ謎に満ちた深海へ、そこには大自然からの警告があった！～

15歳のネッド・ランド少年は漁師の父親と一緒に漁に出た漁で、土地の漁師たちにクラークンと恐れられている大イカに襲われて、父親を殺され一人生き残ってしまう。そんなある日、街でファーガラット少佐率いる怪物討伐の軍艦スコシア号が乗組員を募集している事を知り、父親の仇を討とうと怪物討伐の船に乗り込む事を決意する。



一方、海洋生物学者のピエール・アロナクス教授とその助手で姪のメアリー・コンセイユも怪物の生態調査のため乗船する。外洋に出たスコシア号に海の怪物が姿を現し襲いかかる。が、それは怪物ではなく、巨大な鉄で出来た潜水艦だった。スコシア号も応戦するものの、怪物の体当たりで航行不能となってしまう。その騒ぎの最中、ネッドとアロナクス教授、そしてメアリーの3人は海に投げ出されてしまう。その運命はいかに…。

劇団ポブラホームページより

お知らせ

本校では、令和5年1月11日(水)より「学校における働き方改革を推進する取組」として、午後6時から午前7時45分の間、皆様からの御連絡等を留守番電話にて対応させて頂く事となりましたのでお知らせ致します。尚、詳細につきましては、1月6日発学校文書にて御確認ください。